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令和４年５⽉ 31 ⽇（⽕）に、⼤滝徳舜瞥学校会議室にて、委員１０名、事務局員２
名の参加の下、今年度第１回学校運営協議会を開催しました。⼤滝徳舜瞥学校の学校経
営や取組の報告など、質疑、意⾒交流がなされました。 

主な報告・協議の内容は以下の通りです。 

１ 学校の取組などについて 
 冒頭で、髙橋建設さんが来校し、定期的に学
校へのボランティア活動の申し出があり、早
速、グラウンドの⼟⼿の草刈り作業や⽣徒⽞関
のアスファルト補修作業が⾏われていること
についての報告がありました。 
 グランドデザインをもとに学校経営につい
て説明が⾏われました。コミュニケーション⼒
をはぐくむため、「あいさつ」「返事」「笑顔」を
地域と共通のものとして、よいときは褒め、⾜
りないときは指導することで児童⽣徒の⾃⼰
肯定感を⾼められるよう連携協働を進めたい。 
 また、⼦どもを中⼼に据えた教育を進めるた
めにも、教職員の本来業務である授業を⼤切に
したい。そのためには、児童⽣徒に向かう時間、
授業準備のための時間の確保が必要となる。学
校だけではできないことなので、地域の協⼒の
もと、⼤滝徳舜瞥学校ならではの「働き⽅改⾰」
を進めていきたいという説明がありました。 
 最後に、これから暑 
くなる時期を迎えるが、マスク着⽤について、 
地域と共通理解を図る 
こともできました。 
  

２ 意⾒交流 
 宇佐美会⻑の進⾏のもと、スムー
ズな話し合いが⾏われました。 

主な意⾒として、 
・部活動の地域移⾏については、責任

の所在をはっきりしないままでは
外部⼈材の活⽤の難しさがあるこ
と 

・少年団と部活動が同じ体育館で活
動しているが、少年団は下校バス
利⽤ができないこと 

・「⼦どもたちにはどんな⼒をつけて
⼤⼈になってほしいのか」 

このような意⾒も含め、今後も、
皆様と意⾒を交わし、進めていく
ことが確認されました。 

学校運営協議会の皆様のご紹介 
会 ⻑ 宇佐美雅昭 様 
副会⻑ 宇井 尚 様 
委 員 橋本 誠⼀ 様 志⻫ 哲雄 様 

本⽥ 浩美 様 ⼭城 ⼀郎 様 
宍⼾ 勇⼀ 様 ⼤沢 崇之 様 
⽯川 淳⼦ 様 髙橋 明美 様 
⽻根 秀哉 校⻑ 


